

紙風船



祝 入学式

9日(火)、みんなが待っていた本校の入学式が行われました。今年度の新入生の学年名は「みらい」です。ピカピカのみらい学年4名は、一人一人大きな夢をもちながら、小学校の生活をスタートさせました。

式では、担任の先生から名前を呼ばれると、「はい！」と返事をすることができました。お兄さんお姉さんたちも、大きな歌声で新入生を温かく迎えてくれました。みらい学年4名が加わり、全校児童は40名となり、令和6年度桧木内小学校の活動が本格的にスタートしました。40名がそれぞれのよさを十分に発揮し、大きく成長する充実した一年になるよう、職員一同力を合わせていきたいと思います。保護者の皆様のご支援・ご協力をどうかよろしくお願いいたします。



新入生入場



お家の人と教室へ



ランドセル姿もgood



集合写真

◆ あいさつ運動

6日(土)から春の全国交通安全運動週間が始まりました。地区内には「交通安全」ののぼり旗がたくさん立てられ、地域の方も朝早くから街頭に立って交通安全を呼びかけてくださっています。今日は、角館消防署西木分署の方が5名、地域の消防団の方が3名、桧中の生徒さんが2名お越しくださり、玄関前であいさつ運動を行ってくださいました。子どもたちは少し戸惑いながらも、快晴の天気のように爽やかにあいさつを交わしていました。4人の一年生は、入学後の初登校日でした。大勢の方に迎えられ緊張した様子でしたが、火災予防の顔出しパネルから顔を出して写真に収まるなど、徐々に和やかな表情になり、「おはようございます」と笑顔であいさつしていました。こうした地域の方のご協力があり、全校児童40人が清々しい気持ちで朝のスタートを切ることができました。ありがとうございました。



◆ 5・6年生の活躍

5日(金)の6校時、5・6年生が入学式の準備をしてくれました。1年教室や廊下の装飾、体育館での紅白幕張りなどの仕事にテキパキと取り組み、予定よりも早く準備作業が終わりました。体育館では、紅白幕をピンと張るために、「もっと引っ張って」などと声を掛け合いながら作業をする姿があり、頼もしさを感じました。入学式後の後片付けも、協力して短時間で終わることができました。今後も、学校のリーダーとして活躍してくれることと思います。よろしくお願いします。



◆ 元気っぱいの3・4年生！

晴天に恵まれた8日（月）の午後、3・4年生がグラウンドで体育の学習をしました。除雪車が飛ばした雪が少し残っていましたが、久しぶりのグラウンドでの体育に、子どもたちは大喜び！笛の合図で走ったり跳んだりして、心地よい汗をかいていました。



足を大きく前に出して前進



全力疾走



デッドヒート！

◆ 春を見つけたよ…2年生！

8日（月）、2年生は生活科の学習で春を探しに外に出かけました。ふきのとうやバッタなどを見つけ、プリントにしていねいに記録していました。桜が咲くまではもう少し日数がかかるようですが、春らしい動植物をたくさん見付けることができ、大満足の様子でした。



集中して記録する2年生